
FSR Informatik - Sitzungsprotokoll

Datum: 09.04.2019

Beginn - Ende : 14:05 Uhr bis 15:55 Uhr

Anwesende:

? Christian Krauße

? Daphne Auer

? Johanna Berresheim

? Marco Venus

? Maximilian Hagner

? Robert Avemarg

? Sarah Bachinger

• Andreas Goral (Ango)

• Evan-Lucas Möller-Stechbart (Lucas)

• Marwan Lamat

• Paul Köppert

Entschuldigt fehlend:

? Christoph Staudt

? Hannah Steil

Die gewählten (d.h. abstimmungsberechtigten)
Mitglieder sind jeweils mit einem ? gekennzeichnet.

Leiter der Sitzung: Johanna

Protokollant: Robert

Beschlussfähig: Ja.

1 Post

• Wir haben ein Email bezüglich Lehrpreis der
Uni bekommen, in welcher wir darauf hinge-
wiesen wurden bis zum 27.04. eine Person vor-
zuschlagen. Der Lehrpreis richtet sich an das
beste Lehrveranstaltungskonzept und das bes-
te Lehrveranstaltungskonzept im Bezug zum
Lehramtsstudium. Wir wollen bis nächste Wo-
che überlegen, wer in Frage kommt.

• Wir haben eine Mail der StudierendenAG be-
kommen. Daphne hat sich bereit erklärt, sich
darum zu kümmern.

• Es gibt Probleme mit der DSGVO weil wir
unsere Schiftarten aus dem Internet beziehen.
Darum müssen wir uns kümmern. Des Weite-
ren müssen wir uns einen Ort für die Backups
der Webseite überlegen

• Die inverse Stadtrally wird am 17.05. statt-
finden. Wir müssen noch mindestens einen
Zweitsemester als Orga bestimmen. Wir stim-
men über den Termin mit folgendem Ergebnis
ab.

Abstimmung:
Dafür: 7
Dagegen: 0
Enthaltung: 0

• Der Haushalt wurde genehmigt.

• Der Lehrstuhl hat Möbel abzugeben und es
wäre keine schlechte Idee das Inventar des So-
zialraum aufzustocken.

• Die FSRe Chemie, Mathe und Physik ver-
anstalten ein Magic Turnier und haben uns
gefragt, ob wir uns beteiligen wollen.
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Abstimmung:
Dafür: 7
Dagegen: 0
Enthaltung: 0

• Wir haben eine Anfrage bekommen, dass sich
jemand die Drohne ausleihen möchte. Wir sind
grundsätzlich der Meinung, dass es ok ist, aber
er sich um die rechtlichen Dinge kümmern
muss.

• Die Bioinfos möchten, dass man Module, die
man zusätzlich hört nicht als Zusatzmodule an-
gehängt werden, sondern dass die Möglichkeit
besteht diese gegen Module, die in die Note
eingehen zu tauschen und so den Schnitt zu
verbessern. Die Credits, welche beim Studien-
wechsel eingebracht werden sind frei wählbar,
weswegen diese Beschränkung Quatsch ist. Al-
lerdings kann man so durch genügend Zeit oh-
ne Probleme einen 1.0 Abschluss erzielen. Als
Kompromiss sind wir auf Freiversuche gekom-
men und werden dies mit den Anderen bespre-
chen.

• Es gab wohl eine Beschwerde, dass der Com-
putational and Data Science Master nicht gut
ohne Deutschkenntnisse studierbar sei. Aller-
dings ist auf der Website darauf hingewiesen.
Wir müssen noch mal darüber diskutieren.

• Es gab Beschwerden wegen frauenfeindlicher
Kommentare eines Dozenten.

2 Veranstaltungen

2.1 Fakultätsfest

Wir beschließen mit dem Umlaufverfahren, dass
das Fakultätsfest am 11.06. im Faulloch stattfindet.

Abstimmung:
Dafür: 8
Dagegen: 0
Enthaltung: 2

Und wir bestätigen dies mit

Abstimmung:
Dafür: 7
Dagegen: 0
Enthaltung: 0

2.2 Semesteranfangsgrillen

Dies wird am 11.04. stattfinden. Max, Sarah, Daph-
ne und Marco haben sich zum Abbau bereit erklärt.
Des Weiteren haben sich Sarah, Daphne und Marc
bereit erklärt die letzten Reste am darauffolgenden
Tag wegzuräumen. Wir müssen das Grillen noch im
Discord bewerben.

2.3 Lagerfeuerwanderung

Bill hat vorgeschlagen, dass wir wieder eine Wan-
derung zur Lobdeburg mit anschließendem Gril-
len und Lagerfeuer veranstalten. Wir haben zur
Zeit aber nicht unbedingt die nötigen Kapazitäten,
würde uns aber einen Termin zwischen 20.05. und
07.06. aussuchen.

2.4 Auslands-Infoabend

Wir wollen wieder einen Auslands-Infoabend ver-
anstalten. Sarah und Daphne wollen sich darum
kümmern und wir werden noch die anderen FSRe
anfragen.

2.5 Spieleabend

Wir wollen die anderen FSRe fragen, ob wir zu-
sammen einen Spieleabend veranstalten wollen. Als
möglichen Termin schlagen wir die Woche vom 23.-
26.4 vor, sind aber für andere Termine offen.

3 Sonstiges

3.1 FSR URZ Account

Zur Zeit ist noch Ango eingetragen, welcher aber
die Uni verlässt. Deshalb muss das jemand anderes
übernehmen. Christian hat sich dazu bereit erklärt.
Ango wollte sich um die Umschreibung kümmern.

3.2 Facebook

Ango ist möglicherweise noch Admin aber Christian
übernimmt das.

3.3 Wordpress

Der Redakteurstatus von Ango sollte aberkannt
werden.
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3.4 Discord

Ango ist noch als einziger Archivator. Dies muss
jemand anderes übernehmen. Gegebenen Falls
müssen Angos Rechte noch angepasst werden. Er
steht aber weiterhin für Rückfragen bereit.

3.5 Mailverteiler

Wir müssen noch mal nachschauen wer in welchem
Verteiler ist und dies gegebenen Falls anpassen.

3.6 Schlüssel

Ango hat seinen Schlüssel abgegeben und wir
müssen die Schlüsselliste in der Cloud aktualisie-
ren.

3.7 Ruhendes Mandat

Daphne möchte ihr ruhendes Mandat wieder
aufnehmen. Wir stimmen darüber mit folgendem
Ergebnis ab.

Abstimmung:
Dafür: 7
Dagegen: 0
Enthaltung: 0

3.8 Sitzungstermin

Wir erstellen ein neues Doodle für den Sitzungster-
min, um auch Zweitsemester zu erreichen.

3.9 EVAL

Wir müssen die Heftkommentare zusammenfassen.
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FSR Informatik - Sitzungsprotokoll

Datum: 16.04.2019

Beginn - Ende : 14:05 Uhr bis 15:15 Uhr

Anwesende:

? Christian Krauße

? Daphne Auer

? Johanna Berresheim

? Marco Venus

? Robert Avemarg

? Sarah Bachinger

• Evan-Lucas Möller-Stechbart (Lucas)

• Paul Köppert

Entschuldigt fehlend:

? Christoph Staudt

? Hannah Steil

? Mark Umnus

? Maximilian Hagner

• Andreas Goral (Ango)

• Marwan Lamat

Die gewählten (d.h. abstimmungsberechtigten)
Mitglieder sind jeweils mit einem ? gekennzeichnet.

Leiter der Sitzung: Johanna

Protokollant: Robert

Beschlussfähig: Ja.

1 Post

Wir haben diverse Werbeemails für Veranstaltun-
gen bekommen, welche wir über den Discord ver-
teilen.

2 Veranstaltungen

2.1 Hochschulinfotag

Der HIT wird dieses Jahr am 25.05. stattfinden.
Lucas hat sich bereit erklärt die gesamte Zeit da
zu sein und die Organisation zu übernehmen. Au-
ßerdem sind Sarah und Daphne da. Wir müssen
noch mit Julien sprechen, da er die Organisation
von Uniseite aus macht.

2.2 Lagerfeuerwanderung

Der 25.05. ist wegen der 100km Wanderung
schlecht. Ein möglicher Ausweichtermin wäre der
22.06.. Daphne hat sich bereit erklärt für das Da-
tum anzufragen. Die Mathematiker übernehmen die
Hauptorganisation und Marco ist unser Ansprech-
partner. Marwan erstellt das Plakat und Andreas
von den Bioinfos kümmert sich um die Route.

2.3 Gnomi Picknick

Am 25.04. soll ein Gnomi Picknick im Para statt-
finden. Wir beschließen 15e für das Picknick

Abstimmung:
Dafür: 6
Dagegen: 0
Enthaltung: 0

2.4 Magic Turnier

Wir beschließen 15e für das Magic Turnier

Seite 1



Abstimmung:
Dafür: 6
Dagegen: 0
Enthaltung: 0

2.5 FakFest

Heute 16 Uhr findet die nächste Sitzung statt. Es
wird am 11.06. ab 17 Uhr im Faulloch veranstaltet
werden. Es wird wie letztes Jahr eine Hüpfburg,
Kinderschminken usw. geben. Wir müssen uns noch
eine Abgrenzung überlegen.

2.6 Spieleabend

Die Mathematiker und Psychologen veranstalten
einen Spieleabend am 08.05. an dem wir uns be-
teiligen können. Allerdings ist das Datum wegen
überschneidenden Veranstaltungen nicht optimal.
Besser wäre der 02.05..

2.7 Semesteranfangsgrillen -
Rückblick

Trotz des nicht optimalen Wetters waren ziemlich
viele Studenten da und auch viele Zweitsemester. Es
ging bis etwa 21 Uhr. Der Abbau lief richtig gut.
Der Grill wurde noch am selben Abend gereinigt
und der Großteil aufgeräumt. Drei Personen sind
zum Aufräumen optimal.

3 Sonstiges

3.1 Sitzungstermin

Wie legen als neune Sitzungstermin Donnerstag 16
bis 18 Uhr fest, da mehr Zeit haben.

3.2 Email-Verteiler

Hannah möchte, dass für wichtige Dinge wieder der
Mailverteiler verwendet wird, damit dies nicht im
Discord untergeht. Das wollen wir nächste Woche
mit mehr Anwesenden erneut besprechen.

3.3 Lehrpreis

Wir wollen Herr Schukat-Talamazzini vorschlagen.
Daphne hat sich bereit erklärt eine Begründung zu
schreiben.

3.4 Sprechzeiten

Wir überlegen uns bis nächste Woche, wann wir
wieder eine Sprechzeit anbieten.

3.5 Skriptersatz

Es wäre nicht schlecht, wenn die Dozenten nach je-
der Vorlesung die wichtigesten Themen noch mal
als Schlagwörter wiederholen, damit man diese bes-
ser erfassen und nachlesen kann.

3.6 YFU

Der gemeinnütziger Verein ”Deutsches Youth for
Understanding Komiteeßum internationaler Ju-
gendaustausch wird 2020 ein Treffen veranstalten
und es soll bis dahin eine Website erstellt werden.
Es wird ein Programmierer gesucht, welcher Ruby
und Rails beherrscht, welcher auch vergütet wird.
Wir werden auf Discord Werbung machen.
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FSR Informatik - Sitzungsprotokoll

Datum: 25.04.2019

Beginn - Ende : 16:05 Uhr bis 17:15 Uhr

Anwesende:

? Christian Krauße

? Christoph Staudt

? Daphne Auer

? Hannah Steil

? Johanna Berresheim

? Mark Umnus

? Maximilian Hagner

? Robert Avemarg

Entschuldigt fehlend:

? Marco Venus

? Sarah Bachinger

• Evan-Lucas Möller-Stechbart (Lucas)

• Marwan Lamat

• Paul Köppert

Die gewählten (d.h. abstimmungsberechtigten)
Mitglieder sind jeweils mit einem ? gekennzeichnet.

Gäste:

• Laura Schamul

Leiter der Sitzung: Johanna

Protokollant: Robert

Beschlussfähig: Ja.

1 Post

• Es wird ein Awareness-Workshop am 06.05.,
13.05. oder 17.05. jeweils von 17-20 Uhr statt-
finden, an dem einer des FSRs teilnehmen
muss, damit man eine Party veranstalten darf,
da es früher Probleme gab.

• Die Terasse von den Psychologen ist mietbar.

• Der StuRa möchte, dass wir wieder eine Inven-
tur machen.

• Die Jobbörse hat gefragt, ob wir sie in unsere
Website einbinden. Wir sehen da kein Problem,
da wir deren Jobangebote sowieso auf unserer
Website posten.

• Das POM hat uns eine Zusammenarbeit ange-
boten. Es spricht eigentlich nichts dagegen

• Wir müssen die Wahlvorschläge für die Gremi-
en bis zum 22.05. abgeben.

2 Veranstaltungen

2.1 1. Mai Wanderung

Am 01.05. wird eine Wanderung mit den Physikern,
Mathematikern und Bioinformatikern Richtung
Lobdeburg stattfinden. Wir können uns beteiligen
und einer muss sich bereit erklären zu helfen. Wir
beschließen 30e für die Verplegung

Abstimmung:
Dafür: 7
Dagegen: 0
Enthaltung: 1
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2.2 Spieleabend

Die Mathematiker und Psychologen veranstalten
am 08.05. einen Spieleabend mit Professoren und
Hiwis. Wir brauchen noch Ideen wie wir am besten
die Professoren anfragen. Robert hat sich bereit
erklärt die Orga zu übernehmne. Wir stimmen ab
über 15e für den Spieleabend

Abstimmung:
Dafür: 8
Dagegen: 0
Enthaltung: 0

2.3 Lagerfeuerwanderung

Diese ist für den 28.06. geplant. Die Wanderung
wird recht ähnlich zu der 1. Mai Wanderung und
wir müssen überlegen, ob es sinnvoll ist diese
dann noch zu veranstalten. Die Mathematiker sind
grundsätzlich dafür, allerdings wird es wegen der
Waldbrandgefahr eher kein Feuer geben.

2.4 LaTeX-Vortrag

Der Vortrag soll dieses Semester stattfinden.
Mögliche Orte wären der Pool und der Konferenz-
raum, welcher einfacher zu bekommen wäre. Wir
haben uns auf den 22.05. geeinigt.

2.5 Hochschulinfotag

Wir müssen die Vorstellung komplett alleine
übernehmen und kein Professor ist wirklich betei-
ligt. Eigentlich sollte das die Uni organisieren und
da Professoren bzw. Hiwis hinstellen.

3 Sonstiges

3.1 Anwerbung

Wir müssen unbedingt neune Mitglieder anwer-
ben. Die Mathematiker haben einen Flyer entwor-
fen, welchen wir anpassen und verteilen können.
Wir überlegen uns bis nächste Woche möglichkeiten
neue Mitglieder zu werben.

3.2 Domain

Die Domain ”mein-FSR.de”läuft bald ab und muss
verlängert werden. Dies kostet etwa 8e im Jahr.
Da Domains umziehen ist aufwändig ist und sich
keiner bereit erklärt hat dies zu tun, haben wir uns
dafür entschieden die Domain zu verlängern. Wir

beschließen 8e für die Domain

Abstimmung:
Dafür: 8
Dagegen: 0
Enthaltung: 0

Christoph kümmert sich darum.

3.3 EVAL

Es müssen noch 4 Module zusammengefasst wer-
den. Christoph, Frank, Hannah und Johanna haben
sich bereit erklärt.

3.4 Sitzungstermin

Es wurde diskutiert, ob die Sitzung lieber 16:15 an-
fangen soll. Wir bleiben erst mal bei 16:00.
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FSR Informatik - Sitzungsprotokoll

Datum: 02.05.2019

Beginn - Ende : 16:00 Uhr bis 17:25 Uhr

Anwesende:

? Christian Krauße

? Christoph Staudt (ab 16:25)

? Daphne Auer

? Johanna Berresheim

? Maximilian Hagner

? Robert Avemarg

? Sarah Bachinger

Entschuldigt fehlend:

? Hannah Steil

? Marco Venus

? Mark Umnus

• Evan-Lucas Möller-Stechbart (Lucas)

• Marwan Lamat

• Paul Köppert

Die gewählten (d.h. abstimmungsberechtigten)
Mitglieder sind jeweils mit einem ? gekennzeichnet.

Gäste:

• Annika Rocker

• André Prater

• Frank Thiemicke

• Laura Schamul

Leiter der Sitzung: Johanna

Protokollant: Robert

Beschlussfähig: Ja.
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1 Post

• Wir wurden noch mal zum Awareness Work-
shop eingeladen. Daphne, Johanna und Max
wollen am 13.05. teilnehmen.

• Es gab Werbung zum aushängen.

• Wir haben die Einladung zur Kif erhalten.

• Es wird am 14.05. eine Mastermesse in Leipzig
stattfinden.

• Es gab Werbung für die Informatika Femina-
le. Dies ist eine kostenpflichtige Sommerschule
für Studentinnen, für welche man auch ECTS
erhalten kann.

2 Veranstaltungen

2.1 Spieleabend

Wir müssen noch die Professoren einladen und Wer-
bung machen. Die Psychologen haben eine Einla-
dung vorgeschrieben, welche an die Professoren ver-
teilt werden. Robert schickt das Plakat an Chris
Buchwald weiter, welche es auf der nächsten Sit-
zung präsentieren wird. Des Weiteren haben sich
Robert zum Auf- und Max zum Abbau bereit er-
klärt-

2.2 Erasmus Infoabend

Es wird wieder ein Erasmus Infoabend stattfinden.
Die Bioinfos haben mit Dittrich gesprochen und
ihm wäre im Mai am liebsten. Mögliche Termine
wären der 13, 15, 16, 20, 23 oder 27 Mai, wobei
der 27 Mai am besten passen würde. Es sollen erst
Vorträge und dannach noch eine Diskussionsrunde
stattfinden. Daphen möchte weitere Personen fra-
gen, die berichten können.

2.3 Wanderung

Die Wanderung geht am 28.06. zur Lobdeburg. Die
Physiker fragen, ob sie teilnehmen dürfen. Wir ha-
ben nichts dagegen.

2.4 HIT

Sarah und Lucas sind auf jeden Fall dabei. Herr
Prater und Herr Klaus übernehmen die Organi-
sation von Uniseite. Die beiden sind zum HIT
selbst nicht da, stellen aber alle Materialien zur
Verfügung. Wir übernehmen die Aufgaben während

des HIT, beschweren uns aber bei der FMI. Julien
will noch T-Shirts für den HIT besorgen und Sarah
überlegt sich etwas, was wir verteilen können.

2.5 1. Mai Wanderung - Rückblick

Es ging gegen 11 Uhr mit ca. 21 Personen los.
Das Wetter war zu Begin recht kühl, hat sich aber
schnell gebessert und es wurde sehr schön. Gegen
15 Uhr wurde das Auto beladen um die Wanderer
rechtzeitig versorgen zu können. Dies hat auch gut
funktioniert und das Essen war fertig als sie anka-
men. Allerdings war es zu wenig und wir benötigen
das nächste mal mehr. Die Werbung war ein we-
nig untergegangen und durch die Waldbrandgefahr
wurde das Lagerfeuer nicht gut beworben. Man
könnte nächstes mal vielleicht in Vorlesungen wer-
ben. Es wurden sich Marshmellos gewünscht. Man
könnte überlegen Spiel mitzunehmen. Um 1 Uhr
sind die letzten nach Hause gegangen. Die Abrech-
nung ist fast fertig, aber es fehlen ca. 50e, weil
Menschen nicht in die Kasse eingezahlt haben. Die
Kosten betragen pro FSR unter den beschlossenen
30e

3 Gremien und Hochschule

3.1 Berufungskommission

Am Dienstag dem 07.05. ab 15 Uhr findet eine Be-
rufungskommission statt. Da Daphne ausfällt brau-
chen wir noch einen anderen Vertreter.

4 Sonstiges

4.1 Lehrpreis

Sarah und Robert gehen morgen um 12 Uhr zu Pav-
lyukevich um den Lehrpreis zu besprechen.

4.2 Sozialraum

Montag 14 Uhr findet ein Treffen statt um den Sozi-
alraum zu vermöbeln. Marco hat sich bereit erklärt
zu helfen.

4.3 Anwerben neuer Mitglieder

Wir brauchen neue Mitglieder, deshalb haben wir
überlegt es noch mal in Vorlesungen anzusprechen
und auf die Sitzung zu verweisen. Wir können auch
noch mal die Vorteile aufzeigen und brauchen noch
Leute für die Gremien.
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4.4 Freie Mitarbeiter

Wir wählen Laura und Frank als freie Mitarbeiter

Abstimmung:
Dafür: 6
Dagegen: 0
Enthaltung: 0
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FSR Informatik - Sitzungsprotokoll

Datum: 09.05.2019

Beginn - Ende : 16:10 Uhr bis 17:30 Uhr

Anwesende:

? Christian Krauße

? Christoph Staudt

? Daphne Auer

? Marco Venus

? Mark Umnus

? Maximilian Hagner

? Robert Avemarg

? Sarah Bachinger

• Evan-Lucas Möller-Stechbart (Lucas)

• Frank Thiemicke

• Laura Schamul

Entschuldigt fehlend:

? Hannah Steil

? Johanna Berresheim

• Marwan Lamat

• Paul Köppert

Die gewählten (d.h. abstimmungsberechtigten)
Mitglieder sind jeweils mit einem ? gekennzeichnet.

Gäste:

• Matthias Döpmann

Leiter der Sitzung: Marco

Protokollant: Robert

Beschlussfähig: Ja.
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1 Post

• Wir haben Werbung für Auslandspraktika er-
haten.

• Es gibt einen Wettbewerb um ein Bierettiket
zu entwerfen. Die Preise sind dabei 1000 Fla-
schen Bier, bedruckte Hoodies oder bedruckte
T-Shirts.

• André möchte Namensschilder für den HIT
drucken und bittet um Namen. Matthias,
Frank, Laura, Sarah und Lucas haben sich be-
reit erklärt. Man könnte noch Paul für das
Lehramtsstudium fragen.

2 Veranstaltungen

2.1 Stadtrally

Die Stadtrally findet am 17.05. ab 16 Uhr statt.
Wir müssen dafür noch Werbung machen. Wir
beschließen 30e für die Stadtrally

Abstimmung:
Dafür: 8
Dagegen: 0
Enthaltung: 0

2.2 LaTeX

Der Vortrag wird in einen anderen Raum verscho-
ben. Marwan erstellt das Plakat und Frank organi-
siert den Rest.

2.3 Erasmus-Infoabend

Wir haben den 06.06. um 18 Uhr in der CZS festge-
legt. Dabei sollen Lenz oder Dittrich reden, da beide
vermutlich zu viel werden. Zu Beginn soll Dittrich
erst einen Kurzvortrag über die Länder, die Bewer-
bung und die Anrechnung halten, dann die Erfah-
rungsberichte und zum Schluss noch eine Diskusion
stattfinden. Wir werden Snacks uns Getränke be-
reitstellen.

2.4 Spieleabend

Max hat die beiden FSR’e Philosophie und Soziolo-
gie, Gesellschaftstheorie und Angewandte Ethik an-
gefragt einen gemeinsammen Spieleabend zu veran-
stalten. Ein möglicher Termin wäre der 28.05. mit
den Soziologen und den Philosophen. Marco kann
am Spieleabend anwesend sein.

2.5 Spieleabend - Rückblick

Die Räume waren nur bis 22 Uhr gebucht, wesegen
wir dann in den Sozialraum umgezogen sind. Dabei
haben sich ein paar Teilnehmer entschieden zu ge-
hen. Es waren keine Profs da und wir werden diese
beim nächsten mal persönlich einladen. Insgesamt
waren ca. 40 Leute anwesend.

2.6 Magicturnier - Rückblick

Von uns konnte leider keine teilnehmen. Es gab aber
keine Beschwerden und es waren ca. 30 Teilnehmer,
von denen die Hälfte Anfänger waren.

2.7 Magicturnier - Rückblick 2.0

Wir beschließen für das vorletzte Magicturnier
13e

Abstimmung:
Dafür: 8
Dagegen: 0
Enthaltung: 0

3 Gremien und Hochschule

3.1 FSR Kom

Alle FSR’e wurden erneut darauf hingewiesen eine
Inventarliste zu erstellen. Wir dürfen intern keine
Leihgebühren erheben, allerdings sind sie für Ex-
terne Plicht.

3.2 Berufungskommission

Der Dozent für die Berufungskommission für ”Vi-
sualisierung und explorative Datenanalysëıst gut
angekommen und soll am Besten ab dem Winterse-
mester an der Uni sein.

3.3 Gremienwahl

Bis zum 22.05. müssen wir die Zettel für die
Gremienwahl ausfüllen und abgeben. Wir haben
überlegt wie wir neue Mitglieder anwerben können.
Dabei ist Werbung in Vorlesungen nicht wirklich er-
folgreich, stattdessen werden wir auf Veranstaltun-
gen werben und Flyer verteilen. Es wäre von Vorteil
mehr Master, Lehrämtler und Computational and
Datascience Studenten anzuwerben. Wir möchten
auch auf die Vorteile wie länger Barfög und später
Langzeistudiengebühren hinweisen.
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4 Sonstiges

4.1 Sozialraum

Der Spzialraum wird umgestaltet. Dabei sind die
Farben noch nicht ganz klar. Es sollen 2 neue Whi-
teboards, neue Sessel, eine Uhr und Schilder mit
den FSR Daten angeschafft werden. Marco ist der
Ansprechpartner von uns.

4.2 HIT Shirts

Julien hat neue Shirts für den HIT erstellt.

4.3 STET

Alex hat keine Lust mehr die STET zu organisieren
und es muss jemand anders übernehmen.

4.4 Vorstellung des Studiums

Das Informatikstudium soll am 28.05. von 14-16
Uhr an einem Gymnasium vorgestellt werden. Lu-
cas hat sich dazu bereit erklärt.
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FSR Informatik - Sitzungsprotokoll

Datum: 16.05.2019

Beginn - Ende : 16:10 Uhr bis 18:30 Uhr

Anwesende:

? Christoph Staudt

? Daphne Auer

? Hannah Steil (bis 17:10 Uhr)

? Johanna Berresheim

? Marco Venus (bis 17:00 Uhr)

? Mark Umnus

? Maximilian Hagner

? Robert Avemarg (bis 18:00 Uhr)

? Sarah Bachinger

• Evan-Lucas Möller-Stechbart (Lucas) (bis
17:20 Uhr)

• Frank Thiemicke

• Laura Schamul

• Marwan Lamat

Entschuldigt fehlend:

? Christian Krauße

• Paul Köppert

Die gewählten (d.h. abstimmungsberechtigten)
Mitglieder sind jeweils mit einem ? gekennzeichnet.

Gäste:

• Matthias Döpmann

Leiter der Sitzung: Johanna

Protokollant: Robert

Beschlussfähig: Ja.
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1 Post

• Der FSR Politikwissenschaften möchte am
05.07. eine Party im Wagner veranstalten.
Marco hat sich bereit erklärt dabei zu helfen,
aber keiner hat wirklich Zeit und Lust das zu
organisieren.

• Am 23.05. ist ein Orientierungsseminar für
Schüler von 12:00 bis 13:30 Uhr. Dabei sollen
Themen wie Wohnen, Arbeiten und Finanzie-
rung besprochen werden. Lucas sich bereit er-
klären das zu übernehmen.

• Annika von den Bioinfos möchte den Sozi-
alraum umgestallten und Sarah und Daph-
ne haben sich bereit erklärt dabei zu helfen.
Mögliche Informatikdesigns sind Graphentheo-
rie und RS Bäume.

2 Veranstaltungen

2.1 FakFest

Wir müssen Leute einladen und Spenden sammeln.
Es wird mal wieder Zeit, dass ein Informatiker
den Lehrpreis bekommt. Wir beschließen den
Finanzplan für das FakFest

Abstimmung:
Dafür: 9
Dagegen: 0
Enthaltung: 0

Wir beschließen 100e für das FakFest

Abstimmung:
Dafür: 9
Dagegen: 0
Enthaltung: 0

2.2 Erasmusabend

Dieser soll am 06.06. oder am 27.06. stattfinden, je
nach dem Lenz oder Dittrich können. Daphne hat
überlegt Flaggen für die Länder zu basteln und
einen Livechat zu nutzen. Wir beschließen 10e für
den Erasmusabend

Abstimmung:
Dafür: 9
Dagegen: 0
Enthaltung: 0

2.3 LaTeX

Das Plakat wurde erstellt und muss noch aufgehan-
gen werden. Außerdem muss noch auf der Website
und Discord Werbung gemacht werden.

2.4 Spieleabend

Es war der Plan mit den beiden FSR’en Philosophie
und Soziologie, Gesellschaftstheorie und angewand-
te Ethik einen Spieleabend zu organisieren. Letzte-
re haben bereits zugesagt. Geplant war der 28.06.
allerdings findet zu dieser Zeit der Grillabend mit
den Mathematikern und Bioinfos statt.

2.5 Lehrstuhlabend

Es stand zur Diskussion einen Lehrstuhlabend mit
den Mathematiker zu machen und dafür Herr
Beyersdorff zu fragen. Des Weiteren standen Herr
Leis, Herr Schukat-Talamazzini und Herr Rossak zu
Debatte.

2.6 Grillabend

Am 28.05. veranstalten wir einen Gill- bzw. Out-
doorspieleabend mit den Mathematikern und Bio-
infos.

2.7 Kif

Die Kif beginnt am 12.06. und es können sich noch
Leute anmelden. Max nimmt teil.

3 Gremien und Hochschule

3.1 Wahlen

Daphne hat sich für den Fakultätsrat gemeldet.

3.2 Institutsrat

Es wird eine Nachfolgeprofessur für Herr Rossak
ausgeschrieben.

4 Sonstiges

4.1 Awareness Workshop

Wir sollen bei Partys aufpassen, dass sich alle wohl
fühlen und keine doofen Sachen passieren. Es wurde
erklärt was es vorher, währenddessen und danach
zu beachten gibt.
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4.2 EVAL

Die neue Eval beginnt und wir müssen uns zu den
Veranstaltungen eintragen.

4.3 FSR-Flyer

Wir beschließen 10e für FSR-Flyer

Abstimmung:
Dafür: 7
Dagegen: 0
Enthaltung: 0

4.4 Erstiheft

Das hat letztes Jahr nicht geklappt und dieses Jahr
haben sich Mark und Daphne bereit erklärt. Die
Texte müssen noch überarbeitet und ergänzt wer-
den. Vorlagen dafür sind vorhanden.

4.5 Domain

Die Domain ist abgelaufen und jetzt ist unter an-
derem der PrüfProt nicht erreichbar.

4.6 CAJ

Das CAJ wurde noch mal wegen der Passwortsi-
cherheit angeschrieben.

4.7 Prüfungsfristen

Die Prüfungsfristen wurden nicht eingehalten und
sind deswegen nicht wirklich rechtskräftig und
müssten nicht geschrieben werden.

4.8 Prüfungen

Es war gewünscht die Prüfungen gehäuft zu ha-
ben, dies ist aber für Erstis kacke. Alle Prüfungen
recht nah beieinander zu schreiben ist gut, aber es
sollten mehr als 2 Tage Abstand sein. Des Weite-
ren kommen die Prüfungsergebnisse teilweise recht
spät, aber das kann man den Kontrolleuren nicht
zumuten, da dies Teilweise Studenten sind, deren
Übungsleitervertrag weiterläuft.

4.9 Lineare Algebra

Für LA soll das selbe Konzept wie bei den Ma-
thes mit Vorlesung, Übung und Tutorium umge-
setzt werden. Tendenziell ist die Idee gut. Es sollte
trotzdem weiterhin mit 6 ECTS bewertet werden,

da der Aufwand sowieso zu hoch geschätzt ist. Eine
Prüfungszulassung wäre auch wünschenswert. Max
sucht Menschen, die ihn dabei Unterstützden das
umzusetzen.
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FSR Informatik - Sitzungsprotokoll

Datum: 23.05.2019

Beginn - Ende : 16:05 Uhr bis 17:00 Uhr

Anwesende:

? Christoph Staudt (ab 16:20)

? Daphne Auer

? Hannah Steil

? Johanna Berresheim

? Maximilian Hagner

? Robert Avemarg

? Sarah Bachinger

• Evan-Lucas Möller-Stechbart (Lucas)

• Frank Thiemicke

• Laura Schamul

• Marwan Lamat

Entschuldigt fehlend:

? Christian Krauße

? Marco Venus

? Mark Umnus

• Paul Köppert

Die gewählten (d.h. abstimmungsberechtigten)
Mitglieder sind jeweils mit einem ? gekennzeichnet.

Gäste:

• Matthias Döpmann

• Max Müller

• Sohpie Blum

• Henning Martin Woydt

Leiter der Sitzung: Johanna

Protokollant: Robert

Beschlussfähig: Ja.
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1 Post

Wir wurden angefragt, ob wir zum Stifterlauf am
19.06. ein FSR Team bilden wollen um daran teil-
zunehmen. Laura, Max, Max, Sophie, Henning und
Marwan haben sich dazu bereit erklärt. Henning
übernimmt die Hauptverantwortung. Wir hatten
auch die Idee Werbung zu machen und unsere Stu-
dierenden zu motivieren auch teilzunehmen.

2 Veranstaltungen

2.1 Hochschulinfotag

André und Julien stellen uns die Materialien zur
Verfügung. Die Kiste muss nur noch abgeholt wer-
den. Matthias, Sarah, Lucas, Max, Frank und Paul
haben sich freiwillig gemeldet und der Schichtplan
muss noch erstellt werden. Wir haben überlegt un-
sere Visitenkarten und Knabberzeug zu verteilen.
Des Weiteren haben wir noch einen Levitator und
ein pinkes 3D gedrucktes Einhorn um Leute anzu-
locken.

2.2 Outdoorspieleabend/Grillen

Laura hat sich bereit erklärt die Hauptorga von un-
serer Seite aus zu übernehmen. Max und Max ha-
ben sich bereit erklärt beim Abbau zu helfen. Bei
Regen wäre es eine gute Idee unseren Pavilion mit-
zunehmen.

2.3 Lehrstuhlabend

Die Mathes haben keine Lust einen Lehrstuhlabend
mit Beyersdorff zu veranstalten, würden aber auch
mit uns Werbung machen. Er soll in der Woche vom
6.6. stattfinden. Es wäre sinnvoll noch mal das Kon-
zept klar zu machen. Des Weiteren stand zur Dis-
kussion, ob wir in eine Kneipe gehen sollten, aller-
dings ist das mit Beyersdorff nicht die beste Idee.

2.4 Abi-Geschichten

Wir wurden angefragt 24.06. von 11 bis 12 Uhr im
Linux Pool 1 mit Abi-Schülern über das Studium
zu reden. Henning, Matthias und Max haben sich
bereit erklärt.

2.5 LaTeX Vortrag - Rückblick

Es waren leider nur 5 Teilnehmer da, weil am
nächsten Tag Analysis Kurzklausur war. Allerdings

war es trotzdem gut. Für die Zukunft müssen wir
früher und besser Werbung machen.

2.6 Inverse Stadtrally - Rückblick

Die Organisation und die Kommunikation liefen su-
per und es hat Spaß gemacht.

2.7 Studienbefragung - Rückblick

Lucas hat die Schüler umhergefürht und Fragen be-
antwortet, welche alle sehr allgemein waren.

3 Gremien und Hochschule

3.1 Wahlen

Es haben sich 14 Kandidaten für den FSR-Info auf-
gestellt. Wir müssen noch Werbung für die Wahl
machen und die Aushänge verteilen.

4 Sonstiges

4.1 Sozialraum

Wir müssen noch Formeln für den Sozialraum sam-
meln und Daphne hat sich bereit erklärt sich darum
zu kümmern.

4.2 CAJ

Die Verantwortlichen sind der Meinung, dass das
CAJ eine freiwillige Erleichterung für die Studenten
ist und bei weiteren Beschwerden abgeschaltet wird.
Christoph wollte mal mit ihnen reden.

4.3 Klausurenphase

Laura hat eine Umfrage erstellt, welche wir dann
verteilen können.

4.4 Domain

Die Domain würde jetzt 50e kosten oder wir
müssten 3 Wochen warten. Dabei wäre dann der
PrüfProt nicht über die normale sondern nur über
die alte Adresse erreichbar. Wir müssten bzgl.
der Rechnung noch mal mit den StuRa Finanzern
sprechen. Meinungsbild um 60e für die Domain
auszugeben
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Abstimmung:
Dafür: 9
Dagegen: 1
Enthaltung: 1

6.tex

Beschluss über 60e für die Domain

Abstimmung:
Dafür: 5
Dagegen: 0
Enthaltung: 2

6.tex
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FSR Informatik - Sitzungsprotokoll

Datum: 06.06.2019

Beginn - Ende : 16:00 - 17:45 Uhr

Anwesende:

? Daphne Auer (ab 16:05)

? Hannah Steil

? Christian Krauße

? Christoph Staudt (ab 16:20)

? Johanna Berresheim

? Maximilian Hagner

? Sarah Bachinger

• Evan-Lucas Möller-Stechbart (Lucas)

• Laura Schamul

Entschuldigt fehlend:

? Robert Avemarg

? Marco Venus

? Mark Umnus

? Frank Thiemicke

? Marwan Lamat

? Paul Köppert

Die gewählten (d.h. abstimmungsberechtigten)
Mitglieder sind jeweils mit einem ? gekennzeichnet.

Gäste:

• Max Müller

• Sophie Blum

• Henning Woydt

• Matthias Döpmann

• Martin Walter (FSR Mathe)

• Benjamin Friedl

• Maurice Wenig

Leiter der Sitzung: Johanna

Protokollant: Sarah

Beschlussfähig: Ja.
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1 Top 1: Veranstaltungen

1.1 Auslandssemester Infoabend

Der Auslandssemester Infoabend wird am Do,
27.6.19 um 18:00 Uhr in der Carl-Zeiss-Straße 3 mit
Prof. Dittrich, Prof. Lenz und vielen studentischen
Berichten stattfinden. Außerdem soll viel Raum für
Fragen und Anregungen gegeben werden. Maurice
hat sich bereit erklärt, mit Einkaufen zu gehen und
beim Aufbauen zu helfen.

1.2 Evaluation

Für die nächste Lehrevaluation vom 10.-21.06. wer-
den alle FSR Mitglieder (und freie Mitarbeiter) ge-
beten, sich auf der Website einzutragen.

1.3 Lehrstuhlabend

Für den Lehrstuhlabend mit Prof. Beyersdorff am
17.6. in Konfernenzraum sollen für die Snacks und
Getränke e 5 beschlossen werden. Generell ist ge-
plant, dass zuerst die aktuellen Forschungsprojekte
vorgestellt werden und die Veranstaltung dann in
eine Kneipe verlegt werden soll. Hannah kümmert
sich um eine Reservierung. Antrag: Sollen für den
Lehrstuhlabend e 5 beschlossen werden?

Abstimmung:
Dafür: 6
Dagegen: 0
Enthaltung: 0

Antrag angenommen.

1.4 Studierende stellen Bachelorar-
beiten vor

Für die Veranstaltung ”Studierende stellen ihre
Bachelorarbeit vor, sollen e 5 beschlossen wer-
den. Antrag: Sollen e 5 für die Veranstaltung
beschlossen werden?

Abstimmung:
Dafür: 6
Dagegen: 0
Enthaltung: 0

Antrag angenommen.

1.5 STET

Martin vom FSR Mathematik ist Hauptver-
antwortlicher für die STET (Studiene-
inführungsphase)und möchte ein Plaungsteam

zusammenstellen. Lucas wird Hauptverant-
wortlicher des FSR Informatik für die STET.
Folgende Veranstaltungen sollen geplant und
organisiert werden: Kneipenabend, Stadtralleye,
Spieleabend, Wanderung, Grillabende, Schnitzel-
wanderung, Lasertag, Professorentreffen, Last
Minute Stundenplanhilfe, Fakultätsführung,
Vorkurs. Hannah kümmert sich um die Begrüßung
der Masterstudierenden. Benjamin schlägt vor, die
Ersties in kleinere Gruppen zu unterteilen, damit
das Kennenlernen untereinander leichter ist. Marc
und Daphne kümmern sich um das Erstieheft.

1.6 7. Stifterlauf

Für den Stifterlauf haben wir ein FSR Informatik
Team gebildet. Interessenten können sich auf der
Seite der Bürgerstiftung dafür immer noch an-
melden und als Team ”FSR Informatik” angeben.
Matthias sucht Firmen, die uns sponsern wollen.

1.7 Lagerfeuer- Wandern

Für das Lagerfeuerwandern am 28.6. benötigt
Marco Unterstützung. Da wir die Finanzen
machen, sollen e 100 beschlossen werden. Antrag:
Sollen für das Lagerfeuerwandern e 100 beschlossen
werden?

Abstimmung:
Dafür: 7
Dagegen: 0
Enthaltung: 0

1.8 FAK Fest

Für das FAK Fest werden noch Leute gesucht, die
am Freitag Bänke tragen.

2 Post

Keine wichtigen Mails, die besprochen werden
müssen.

3 Win-Pool 2

Für den Windows Pool 2 sollen neue Wischer be-
sorgt werden. Dafür schreibt Johanna die verant-
wortliche Person an.
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4 KIF

Maximilian wollte noch einmal die Möglichkeit
geben, mit zur KIF nächste Woche Mittwoch zu
fahren. Zur nächsten KIF in Leipzig vom 30.10.-
3.11. wäre es schon mit dem neu gewählten FSR
hinzufahren.

5 Wahlen

Damit die Wahlen und die Kandidierenden besser
sichtbar sind, ist die Überlegung Bilder auszu-
drucken und die Fakultät zu hängen. Jeder, der
ein Bild hochlädt, soll es auch an Daphne schicken.
Außerdem soll ein neues Gruppenfoto von Maurices
Bruder gemacht werden.

6 Sonstiges

6.1 FSR-Stammtisch

Generelle Zustimmung wurde geäußert, die Tradi-
tion des FSR-Stammtisches wieder einzuführen.

6.2 Vollversammlung

Die Vollversammlung soll am 04.07.19 ab 18:00
Uhr im Sozialraum stattfinden und nach circa
einer Stunde in einem Spieleabend münden. Wir
brauchen einen Beamer, für den wir beim FSR In-
formatik anfragen. Matthias frägt, ob wir Spon-
soren für Pizza finden. Daphne und Christian ar-
beiten zusammen für die Vorstellung der Finanzen.
Für die generelle Vorstellung gibt Daphne Johanna
die Folien vom letzten Jahr. Johanna ist für die
Vollversammlung hauptverantwortlich.

6.3 Homepage

Die URL für die FSR Homepage lässt sich nicht
zurückkaufen und wir müssen bis Anfang Juli
warten. Der Prüfprot ist weiterhin über den Link
auf der FSR Homepage erreichbar.

6.4 Bericht von Lucas über den HIT
und das Studiengangsspeeddat-
ing

Am HIT waren viele Menschen am Stand und es hat
alles gut funktioniert. Wünschenswert wäre noch
eine bessere Absprache mit dem FSR Mathematik,
dass diese sich nicht im Stich gelassen fühlen. Das
Speeddating war eine gute Veranstaltungsidee.

6.5 Mentoren für neue FSR Mit-
glieder

Daphne schlägt vor, jedem neuen FSR Mitglied
einen der erfahreneren Mentoren zur Verfügung zu
stellen. Dafür sollen sich die neuen Mitglieder
überlegen, wen sie gerne als Mentor hätten und von
den älteren wer denn unterstützen wolle. Maximil-
ian erklärt sich schon bereit.
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FSR Informatik - Sitzungsprotokoll

Datum: 13.06.2019

Beginn - Ende : 16:05 Uhr bis 17:30 Uhr

Anwesende:

? Christoph Staudt

? Daphne Auer

? Hannah Steil

? Johanna Berresheim

? Marco Venus

? Maximilian Hagner

? Robert Avemarg

? Sarah Bachinger

• Evan-Lucas Möller-Stechbart (Lucas)

• Frank Thiemicke

• Laura Schamul

• Marwan Lamat

Entschuldigt fehlend:

? Christian Krauße

? Mark Umnus

• Paul Köppert

Die gewählten (d.h. abstimmungsberechtigten)
Mitglieder sind jeweils mit einem ? gekennzeichnet.

Gäste:

• Benjamin Friedl

• Henning Martin Woydt

• Matthias Döpmann

• Maurice Wenig

• Max Müller

• Sophie Blum

Leiter der Sitzung: Johanna

Protokollant: Robert

Beschlussfähig: Ja.
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1 Post

• Das POM möchte uns Werbung senden, welche
wir aushängen können.

• Es gab eine Anfrage, ob man sich schon für das
Studium bewerben kann. Dies ist wohl ab den
15.06. möglich.

• Wir wurden angefragt, ob es Probleme bei ei-
nem Uniwechsel nach Jena gibt und verweisen
weiter auf Frau Jäger.

• Es wurde gefragt, was für ein Englischnachweiß
für den CDS Master nötig ist. Dies steht auf
der Website, aber wir leiten auch an das Mas-
terservice Zentrum weiter.

• Die Bioinfos fragen wegen der Aufteilung der
StET Mentoren.

• Es gab eine Anfrage der Rewis, welche für ihr
Sommerfest am 25.06. diverse Dinge brauchen.
Wir können nur einen Grill und den Pavillion
beisteuern. Über den Grill müssen die Mathe-
matiker mitentscheiden, aber wir sind einver-
standen.

• CampusApp möchte uns Gewinnspielkarten
für die Erstitüten bereit stellen. Ersttüten sind
ganz cool, aber es müsste mehr rauskommen,
dass die von uns sind. Die StET Verantwortli-
chen sollen entscheiden, ob wir Erstitüten ma-
chen und das Angebot annehmen.

2 Veranstaltungen

2.1 EVAL

Wir müssen noch weitere Module vergeben.

Modulnummer Verantwortlicher
12 Marco
17 Maurice
21 Daphne
30 Robert
31 Henning
39 Lucas
42 Max M.
43 Laura
45 Marco
47 Daphne
52 Henning
62 Daphne
69 Daphne
76 Johanna
81 Johanna
84 Lucas
85 Daphne
90 Henning
92 Daphne
98 Robert
105 Robert
106 Christoph
107 Marco
108 Laura
112 Robert
118 Matthias
132 Maurice
145 Daphne
150 Maurice

2.2 Lehrstuhlabend

Wir brauchen jemand der 19 Uhr ins Alter vorgehen
kann, damit schon jemand von uns da ist. Henning
hat sich bereit erklärt.

2.3 Lagerfeuerwanderung

Die Plakate müssen noch aufgehangen werden und
es ist noch nicht klar, ob die Physiker teilnehmen.

2.4 Vollversammlung

Matthias hat Julien wegen einem Sponsor gefragt
und er wollte sich umschauen.

2.5 Stifterlauf

Für T-Shirts ist die Zeit zu knapp, allerdings be-
steht noch die Möglichkeit einen Sponsor zu finden.
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2.6 Studierende stellen Bachelorar-
beiten vor

Johanna kümmert sich um die Werbung.

2.7 Fakultätsfest - Rückblick

Der Programmablauf könnte voher kommuniziert
werden, damit man weiß, wann was stattfindet.
Die Professoren fandes es gut und die Preise sehr
günstig. Die Atmospähre war gut und es waren auch
Studenten anderer Fakultäten da. Das Faulloch ist
wegen der Lärmbelästigung problematischer als der
Kollegienhof. Die Organisation lief gut, aber es wa-
ren zu viele bei den Getränken eingeteilt.

3 Sonstiges

3.1 Freie Mitarbeiter

Wir wählen Max M, Maurice, Sophie und Henning
zu freien Mitarbeitern

Abstimmung:
Dafür: 6
Dagegen: 0
Enthaltung: 0

3.2 Mentoren

Daphne hat vorgeschlagen, dass die neuen Mitglie-
der im FSR einen Mentor bekommen sollen.

3.3 Gruppenbild

Wir beschließen 10e für den Druck des Gruppen-
bildes

Abstimmung:
Dafür: 6
Dagegen: 0
Enthaltung: 0
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FSR Informatik - Sitzungsprotokoll

Datum: 20.06.2019

Beginn - Ende : 16:05 Uhr bis 18:00 Uhr

Anwesende:

? Christian Krauße

? Daphne Auer

? Johanna Berresheim

? Marco Venus

? Maximilian Hagner

? Robert Avemarg (bis 17:40)

? Sarah Bachinger

• Evan-Lucas Möller-Stechbart (Lucas)

• Frank Thiemicke

• Henning Martin Woydt

• Laura Schamul

• Marwan Lamat

• Maurice Wenig

• Max Müller

• Sophie Blum

Entschuldigt fehlend:

? Christoph Staudt

? Hannah Steil

? Mark Umnus

• Paul Köppert

Die gewählten (d.h. abstimmungsberechtigten)
Mitglieder sind jeweils mit einem ? gekennzeichnet.

Leiter der Sitzung: Johanna

Protokollant: Robert

Beschlussfähig: Ja.
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1 Post

Am 26.06. um 18 Uhr findet die Auswertung des
FakFest im FSR statt.

2 Veranstaltungen

2.1 Erasmusinfoabend

Die Plakate müssen noch gedruckt und aufgehan-
gen werden. Die Professoren haben sich noch nicht
zurückgemeldet. IASTE kann einen Stand aufbau-
en.

2.2 Wandergrillen

Die Waldbrandgefahr ist zu hoch. Die Wanderung
könnte deshalb umgeplatn werden und stattdessen
in den Goehteparkt oder den Para gehen. Die
Stadt will den Vertrag erst einen Tag vorher
unterschreiben. Wir beschließen eine Kasse für das
Wandergrillen

Abstimmung:
Dafür: 6
Dagegen: 0
Enthaltung: 0

2.3 Info-Ball

Ein paar Leute wollen, wie andere Fachschaften
auch, einen Ball veranstalten. Wir müssten dafür
einen geeigneten Ort finden. Es wurden das Para-
diescafe, die Philomensa, das Normannenhaus und
das Volksbad vorgeschlagen. Des Weiteren brau-
chen wir Catering, Programm und Musik. Die Zwei-
ties haben eine Umfrage gemacht bei der 20 teil-
genommen haben. Davon sind ca 2/3 dafür und
1/3 dagegen. Alleine den Ball zu veranstalten wäre
nicht optimal. Wir wollen mindestens die gesamte
FMI einbeziehen und am besten auch einen Stu-
diengang mit höherem Frauenanteil. Vielleicht be-
steht die Möglichkeit sich an einen bestehenden Ball
ranzuhängen. Es gab Bedenken wegen der Kosten
bei zu wenig Beteiligung, dem Zeitaufwand und das
bei uns die Zielgruppe nicht gegeben ist. Die Ticket-
preise können auch abschreckend sein. Es muss zwi-
schen Programm, Tanz und DJ abgewogen werden.
Wir wollen eine Umfrage an der FMI machen.

2.4 Vollversammlung

Diese findet am 04.07 statt. Daphne sendet Jo-
hanna die Powerpoint. Marwan erstellt ein Plakat.
Julien konnte bis jetzt keinen Sponsor für Pizza
bekommen und wir überlegen einfach die Pizza
selbst zu bezahlen. Andere Möglichkeiten wären
Brezeln. Danach soll ein Spieleabend stattfinden.
Wir beschließen 50e für die Vollversammlung

Abstimmung:
Dafür: 7
Dagegen: 0
Enthaltung: 0

2.5 interner Abschluss

Wir wollen ein internes Treffen zum Semesterende
veranstalten. Zeit und Ablauf wird noch entschie-
den. Es wird am 11.07. stattfinden.

2.6 StET

Es gibt einen Verteile für die Orga. Man könnte die-
sen wieder öffnen, damit alle die Infos bekommen.
Die Einteilung soll wieder wie Letztes Jahr stattfin-
den.

2.7 Lehrstuhlabend - Rückblick

Der Lehrstuhlabend mit Herr Beyersdorff war sehr
schön. Allerdings waren wieder sehr wenige Stu-
denten da. Dem Professor hat es auch gefallen
und er war anschließend noch mit in der Kneipe.
Als nächstes wollen wir Herr Leis anfragen. Eine
Überlegung war es auch die Dozenten bzw. Mitar-
beiter der Professoren anzufragen. Wir überlegen
auch wieder mehr Lehrstuhlabende zu organisieren
und wollen mindestens einen pro Semester stattfin-
den lassen.

2.8 Stifterlauf - Rückblick

Der Stifterlauf war super und hat Spaß gemacht.
Es hätten mehr von uns teilnehmen können. Teil-
genommen haben Sarah, Laura, Henning und Max
mit jeweils 6 bis 10 Runden. Für nächstes Jahr wol-
len wir noch einen Sponsor finden.

2.9 Studierende stellen ihre Bache-
lorarbeiten vor - Rückblick

Es haben deutlich mehr teilgenommen als letztes
Jahr. Trotzdem war die Teilnahme recht gering, ob-
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wohl die Plakat recht auffällig aufgehangen wurden.
Dies lag möglicherweise daran, dass die Zweities in
der Woche eine Analysis Kurzklausur hatten und
sich dachten, dass man es sich auch nächstes Jahr
anschauen kann.

3 Gremien und Hochschule

3.1 FSR-Kom

Die nächste FSR-Kom findet am 26.06. statt und
Frank hat sich bereit erklärt Sarah zu begleiten.

4 Berichte

4.1 Kif

Max hat als einziger von uns da und hat bei di-
versen AKs wie z.B. Prüfungsrecht und Kopfdin-
ge teilgenommen. Die Kif 47.5 wird nicht in Leip-
zig stattfinden. Ausweichmöglichkeiten sind Mag-
deburg, Kaiserslautern und Aachen. 48.0 hat auch
Probleme mit der Hochschulleitung. Die Orga war
deutlich besser als die Letzte und alle Protokolle der
AKs sind online. Es besteht die Idee den Kontakt
mit der GI zu verbessern und z.B. den Kif Diens-
tag mit GI Workshops zu füllen. Entwichlerheld
hatte einen Stand bei der Kif. Das ist eine Platt-
form mit Programmierübungen und Lösungen. Au-
ßerdem gibt es dort eine Art Hackaton, zu dem man
sich als Gruppe und als Uni anmelden kann und wir
haben überlegt dies zu tun.

4.2 Philosophen

Max war bei den Philos und die würden gerne mit
uns zusammen arbeiten.

5 Finanzen

Der Fachschaftsrat Informatik beschließt, dass
er gemeinsam mit den Fachschaften Mathematik
und Bioinformatik einen Antrag auf Mittelfreigabe
aus dem 20-cent Topf für die Umgestaltung des
Sozialraums der FMI in der FSR-Kom stellt.

Abstimmung:
Dafür: 5
Dagegen: 0
Enthaltung: 0

6 Sonstiges

6.1 Abi Schülergruppe

Am 24.06. möchte eine Schülergruppe vorbei kom-
men und sich über das Studium berichten lassen.
Matthias und Hennign sind da.

6.2 Domain

mein-fsr.de ist weg. Wir diskutiern über andere
Mögliche Domains. Eine eigene Domain ist sinn-
voll, damit wir uns nicht manuell um die Zertifikate
kümmern müssen. Es stand zu Diskussion auch Je-
na und Informatik darin vorkommen zu lassen. Ein
Meinungsbild ergab, dass wenn wir die neue Seite
mit allen FSRen machen die Domain meinFSR.de
mit

Abstimmung:
Dafür: 12
Dagegen: 3
Enthaltung: 0

und falls wir eine eigene machen meinFSR.info

Abstimmung:
Dafür: 15
Dagegen: 0
Enthaltung: 0

bevorzugen. Wir vertagen den Kauf der Domain.

6.3 Discord

Man könnte eine Partnerschaft mit Discord machen
und so die Vorteile sichern. Maurice kümmert sich
darum.
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FSR Informatik - Protokoll der Vollversammlung

Datum: 04.07.2019

Beginn - Ende : 18:00 - 19:19 Uhr

Anwesende:

? Daphne Auer

? Hannah Steil

? Christian Krauße

? Christoph Staudt

? Johanna Berresheim

? Maximilian Hagner

? Sarah Bachinger

? Marco Venus

• Sophie Blum

• Henning Woydt

• Marwan Lamat

• Paul Köppert

• Maurice Wenig

• Andreas Goral (Ango)(bis 19:00 Uhr)

• Bill Schirmeister (bis 19:11 Uhr)

Entschuldigt fehlend:

? Robert Avemarg

? Mark Umnus

• Laura Schamul

• Frank Thiemicke

• Evan-Lucas Möller-Stechbart (Lucas)

• Max Müller

Die gewählten (d.h. abstimmungsberechtigten)
Mitglieder sind jeweils mit einem ? gekennzeichnet.

Gäste:

• Jannes Spannenberg

• Annika Wilson

• Theresa Herrmann (FSR Mathematik) (bis
18:45 Uhr)

• Benjamin Friedl

• Jan Blunk

• Christian Ickler

• Niklas Menge (FSR Mathematik)

• Toni Böswetter

• Daniel Lenhardt

• Matthias Döpmann

• Hauke Rehr

• Hoai Nam Apel

• Prof. Dr. Ernst Günter Schukat-Talamazzini
(bis 18:45 Uhr)

• Marie Kairies

• Benjamin Fabricius

Leiter der Sitzung: Johanna

Protokollant: Sarah

Beschlussfähig: Ja.
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1 TOP 1: Begrüßung

Johanna begrüßt alle Anwesenden sehr herzlich und
gibt bekannt, dass die Pizza gleich eintreffen wird.

2 TOP 2:Verleihung des
Lehrpreises der FMI

Herrn Prof. Dr. Schukat-Talamazzini wird heute
der Lehrpreis verliehen, da er beim FAK-Fest leider
nicht anwesend sein konnte. Daphne hält die Lau-
datio und Herr Schukat-Talamazzini bedankt sich.
Es sei ihm eine Ehre und er lehre sehr gerne.

3 TOP 3: Vorstellung der
Mitglieder

Alle freien und gewählten Mitarbeitenden stellen
kurz sich und ihre Arbeitsbereiche kurz vor. Auch
werden die gewählten Mitglieder für das nächste
Jahr vorgestellt. Daniel wünscht sich eine Aufstel-
lung der Gremienarbeits- und Einflussbereiche auf
der Homepage.

4 TOP 4: Rückblick mit
Vorstellung der FSR-
Finanzen

Johanna gibt einen Rückblick auf die Veranstaltun-
gen, die stattgefunden haben. Maximilin stellt die
Finanzen des FSR vor und bittet um die zeitnahe
Weitergabe etwaiger Belege.

5 TOP 5: Ausblick auf die
kommenden Semester

Es werden die geplanten Veranstaltungen für die
nächsten Semester vorgestellt und die Gäste um
Meinungen zu den Themen Öffentlichkeitsarbeit
und kommende Veranstaltungen gefragt. Daniel
schlägt einen QR-Code im Sozialraum vor, der auf
die baldige neue Homepage der 3 FMI-FSRe ver-
weist.

6 TOP 6: Verabschiedung

Alle sind eingeladen, den Abend mit einem
Spieleabend ausklingen zu lassen. Auf der FSR

Homepage (fsrinfo.fmi.uni-jena.de) kann man sich
in den Mailverteiler eintragen.
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FSR Informatik - Sitzungsprotokoll

Datum: 11.07.2019

Beginn - Ende : 16:05 Uhr bis 17:40 Uhr

Anwesende:

? Christian Krauße

? Christoph Staudt (ab 16:40)

? Daphne Auer

? Hannah Steil (ab 16:30)

? Johanna Berresheim

? Marco Venus

? Maximilian Hagner

? Robert Avemarg

? Sarah Bachinger

• Evan-Lucas Möller-Stechbart (Lucas)

• Frank Thiemicke

• Henning Martin Woydt

• Laura Schamul

• Marwan Lamat

• Maurice Wenig

• Max Müller

• Sophie Blum

Entschuldigt fehlend:

? Mark Umnus

• Paul Köppert

Die gewählten (d.h. abstimmungsberechtigten)
Mitglieder sind jeweils mit einem ? gekennzeichnet.

Gäste:

• Matthias Döpmann

Leiter der Sitzung: Johanna

Protokollant: Robert

Beschlussfähig: Ja.

Seite 1



1 Post

Laut dem THG ist eine Krankschreibung vom
Amtsarzt für Prüfungen nicht nötig.

2 Veranstaltungen

2.1 StET

Die Verantwortlichen und Helfer wurden festgelegt.
Die Stadt- und die Fakultätsführung liefen jeweils
nur so lala und es steht zur Diskussion beides
zusammenzulegen. Wir beschließen 200e für die
StET

Abstimmung:
Dafür: 7
Dagegen: 0
Enthaltung: 0

2.2 Line Upr

Nur die Mathes und Bioinfos haben ein eigenes Li-
neUpr und wir sind bei den Mathes dabei. Max
Müller möchte eins für uns erstellen.

2.3 Ersti Heft

Daphen, Mark und Frank wollen sich um unser Ers-
ti Heft kümmern.

2.4 Ersttüte

Wir überlegen noch, ob wir noch eine machen wol-
len. Allerdings soll es keine unnötige Werbung ge-
ben.

2.5 Sommercamp

Julien sucht für den 22.08. Freiwillige die Grillen
und als Ansprechpartner dienen.

2.6 Semesterabschlussgrillen

Am 09.08. soll das Semesterabschlussgrillen direkt
nach der Klausur oder eine Stunde später stattfin-
den. Wir wollen das machen, aber es hat keiner
Zeit etwas zu planen. Wir könnten das zusammen
mit den Mathes machen. Die Zweitis würden hel-
fen, aber können nicht sofort, da sie die Klausur
schreiben. Hannah und Matthias gehen vor und der
Rest kommt dann nach. Es soll maximal bis 17 Uhr
gehen. Wir beschließen 20e für das Semesterab-
schlussgrillen.

2.7 Filmeabend

Das ist problematisch, da öffentliche Werbung
schwierig ist. Der FSR Philosophie und Psychologie
macht schon Filmeabende und wir könnten diesen
nach Erfahrungen fragen. Eine Überlegung ist es
auch zusammen zu essen und dann gemeinsam ins
Hörsaalkino zu gehen.

2.8 Vollversammlung - Rückblick

Es waren ca. 30 Leute anwesend. Des Weiteren hat
eine Umfrage stattgefunden. Der Inhalt war Social
Media und Veranstaltungen. Die Auswertung wird
noch rumgeschickt. Es sollte mehr Kommunikation
über den Verteiler stattfinden, welcher auch besser
beworben werden soll.

2.9 Semesteranfangsparty

In den ersten beiden Wochen soll eine Semesteran-
fangsparty stattfinden. Maurice, Max Müller und
Laura wollen sich darum kümmern. Wir stimmen
über die Teilnahme ab

Abstimmung:
Dafür: 9
Dagegen: 0
Enthaltung: 0

3 Gremien und Hochschule

3.1 FSR Kom

Die FSR Kom war nicht beschlussfähig und wird in
2 Wochen wieder tagen.

4 Finanzen

Wir beschließen 10e für Gnomi

Abstimmung:
Dafür: 7
Dagegen: 0
Enthaltung: 0

Wir beschließen weitere 10e für den Erasmus-
abend

Abstimmung:
Dafür: 7
Dagegen: 0
Enthaltung: 0
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Wir beschließen weitere 0,23e für das Magic
Turnier vom 07.05.

Abstimmung:
Dafür: 7
Dagegen: 0
Enthaltung: 0

Wir beschließen 30e für die inverse Stadtrally

Abstimmung:
Dafür: 7
Dagegen: 0
Enthaltung: 0

Wir beschließen 50e für die Vollversammlung

Abstimmung:
Dafür: 7
Dagegen: 0
Enthaltung: 0

5 Sonstiges

5.1 Email

Alle Gewählten sollen wieder das Passwort erhal-
ten und Bills anbsurde Passwortdiktatur ist endlich
wieder vorbei.

5.2 Domain

Das Problem mit der Domain ist die Abrechung we-
gen der wiederkehrenden Kosten. Man könnte auch
noch eine Emailadresse dazu bekommen und könnte
diese für alle FSR’e nutzen.

5.3 Jahresrückblick

Es sollen mehr Mails geschrieben werden. Anfangs
lief es sehr gut, zu Weihnachten wurde es schlechter.
Bei der Wahl sind viele neue dazu gekommen.

5.4 Konstituierende Sitzung

Hier werden die Posten verteilt und die neuen ein-
gearbeitet. Es wird ein Doodle für den Termin er-
stellt.

5.5 Klausurtagung

Die Klausurtagung soll im Wintersemester stattfin-
den. Daphne nervt alle, Frank nervt Daphne und

Max Müller nervt Frank. Wir wollen uns zusam-
mensetzen und das selbe wie Letztes mal machen.

5.6 Social Media

Die Social Media Leute können sich die Kanäle
selbst aussuchen

Abstimmung:
Dafür: 16
Dagegen: 0
Enthaltung: 0
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